

Zwilling's Blickwinkel

Bemalte Gesichter

Bemalte Gesichter in FB, nach dem Anschlag in Paris. Je suis Charlie – nach den Anschlägen am 07. Januar 2015. Die Peace-for-Paris-Zeichnung des französischen Künstlers Jean Jullien.

Jetzt sitzt ich armer Tor vor meinem Computer und frage mich: Soll ich mich auch bemalen, muss ich dem Mainstream folgen? Bin ich unsolidarisch, wenn ich mich nicht bemale. Wenn ich die Peace-for-Paris-Zeichnung nicht in meine Seite nehme? Kann ich mein Mitgefühl, meine Trauer nur in einem Nationalflaggen-Fetischismus ausdrücken. Was bewirken die selbst ernannten besorgten Bürger damit?

Eine zwei Klassensolidarität ist die Folge. Ein Blick zurück, nur ein paar Tage vorher. Wo waren diese bemalten Gutmenschen am 10. Oktober – Anschlag in der Türkei auf eine Demo 102 Tote; 31. Oktober in Ägypten, Bombenanschlag auf ein Flugzeug, 224 Menschen aus Russland sterben; 12. November Libanon, 44 Tote bei einem Doppelanschlag. Die Opfer fragen sich, sind wir Menschen zweiter Klasse, weil bei unseren Toten keine solche Solidarität gezeigt wurde.

Es ist eine falsche und oft auch unehrliche Solidarität. Der Kampf gegen den Terror ist nur in der Völkergemeinschaft zu gewinnen. Die Völkergemeinschaft muss zusammen stehen, solidarisch verbunden und nicht mit Einbahnstraßen-Solidarität, Zeichen setzen. Dies gilt für jeden Mensch, aber auch insbesondere für Politiker. Vor Bemalung sollte über die Wirkung nachgedacht werden, nicht die Wirkung für den Wahlerfolg, sondern für die Politik. Er muss neutral und gegenüber Jedem gleich seine Solidarität ausdrücken, nur das führt zum Erfolg gegen den Terror und zum friedlichen gemeinsamen Leben der Menschen auf einer Erde. Klassifizierungen schaffen nur Probleme, auch bei der Trauer, bei der Solidarität und im gemeinsamen Zusammenleben.

Ich werde mich nicht beflaggen und kein Peace Zeichen auf meine Seite setzen.
Den Frieden trage ich im Herzen und lebe danach, die Trauer über alle Opfer,
nicht nur in Paris trage ich im Herzen, Zeichen für Frieden und die Zerstörung
des Terrors setze ich durch mein Handeln.



(Jürgen Zwilling)

(<http://juergen-und-ursula-zwilling.de>)

16.12.2015

Impressum: Verantwortlich im Sinne des Pressegesetzes Jürgen und Ursula Zwilling, Rubensallee 49, 55127
Mainz - juergenzwilling@auc-zwilling.de - Tel: 06131/73591 oder 0172/2907474 - Fax: 06131/7925. Alle Texte
und Bilder sind urheberrechtlich geschützt - keine Weitergabe oder Nutzung ohne schriftliche Zustimmung.